

1505 20.05.2015 Luisenhütte Balve - Wocklum

Am Rande des sauerländischen Naturparks Homert sind die geschichtlichen Wurzeln der Hüttentechnologie des benachbarten Ruhrgebiets erlebbar. In Balve-Wocklum, mitten in einem unberührten Paradies für Wanderer und Nordic-Walker, ist eine mit Wasserkraft und Holzkohle betriebene Hochofenanlage erhalten geblieben. Die Luisenhütte in Balve - Wocklum ist die älteste bekannte Holzkohlenhochofenanlage Deutschlands mit vollständig erhaltener Inneneinrichtung. Sie ist seit 1950 technisches Kulturdenkmal und wurde 2003 als Denkmal von nationaler kultureller Bedeutung eingestuft. Einzigartig für Deutschland kann hier ein komplettes Hüttenensemble mit Eisengießerei und Umfeld besichtigt werden. Nach der Führung ist Freizeit in dem schönen Städtchen Balve geplant. Auf der Rückfahrt ist eine Fahrt mit der Hönnetalbahn von Balve nach Menden vorgesehen. Die Bahnstrecke führt durch zwei Tunnel und über sieben Brücken aus Naturstein durch das Hönnetal, das bereits in der Zeit der deutschen Romantik für seine Schönheit gepriesen wurde. Die Strecke gilt als eine der romantischen Bahnlinien in Deutschland.

Wir reisen mit dem Bus an.

Teilnehmerzahl: **auf 45 Personen begrenzt**
Kostenbeitrag: 27,00 €
Bei Anmeldung buchen wir den Betrag von Ihrem Konto ab.
Stornotermin: 06.05.2015
Treffpunkt: 08.30 Uhr Dortmund-Südbad (**Saarlandstraße**)
09.00 Uhr Unna-Zurbrüggen (**Warenausgabe**)
Rückkehr: ca. 16.00 Uhr in Dortmund

Eingeschlossene Leistungen:

Bustransfer von Dortmund / Unna nach Balve-Wocklum und zurück.
Teilnahmeentgelt für den geführten Rundgang.
Fahrt mit der Hönnetalbahn.
Trinkgeld für den Busfahrer.